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 WELCOME  副会⻑ 井上 英幸 
前田 共章 様 ミツミ電機㈱ 千歳事業所 総務課⻑ 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 武田 伸也 
みなさん、こんばんは。 
10 月初めの例会です。 
本日は後程、四方会員
の入会式がありますが、
先日千歳中央ライオン
ズクラブの創⽴記念例
会に出席して参りました。
今年度開始以来、会員数が4名増員したそうです。私ど
ものクラブも本日で 3 名目の会員をお迎えすることになり
ます。お一人お一人確実に仲間を増やして参りたいと願
います。 
8 月の会員増強委員会担当の最終例会で、井上委員
⻑から計画的な増強の必要性、⾼塚副委員⻑からは会
員の若い世代に増強の意識を⾼く持ってもらいたいとの提
案がありました。私も同感であります。 
今年度の我がクラブの会員の平均年齢は 56.5 才となり
ます。丁度、私の年齢が 56.5 才にあたります。会員構
成も概ね私よりも年齢が上の先輩会員と私よりも若い後
輩会員が半数ずつを占める恰好です。 
これまで新会員を迎えるにあたり、その殆どの紹介者は先
輩会員でありました。会員数の約半分を占める会員から
は新会員の紹介の話が殆ど発生していないのが現状で
す。 
どうぞ今後は、先輩会員の方々に協⼒を頂きながら若い
世代の会員が会員増強への意識を⾼く持ち、千歳セント
ラルロータリークラブの発展と活性化により一層⼒を発揮
されるようお願いいたします。 
さて、今月 10 月は職業奉仕月間です。例会担当の職
業奉仕委員会の古⽊委員⻑の企画で、本日はミツミ電
機㈱の前田様を卓話スピーカーにお迎えしています。 
市内で職業を通し活躍されている方々がお話を伺えるこ 

とを大変楽しみにしています。 
前田様の卓話を拝聴させて頂きます。本日はよろしくお
願いいたします。 
 
 幹事報告  幹事 尾本 眞二  

 9 月 24 日、先回例会終了後に秋の交通安全運動
「セーフティコール」が⾏われ、7 名の方にご参加いただ
きました。ご協⼒ありがとうございました。 

 千歳中央ライオンズクラブより認証 31 周年記念例会
出席に対しお礼状が届いています。 

 札幌⻄北ロータリークラブ、並びに地区インターアクト
委員会より、6 月に⾏われたインターアクト年次大会
の報告書が届いています。 

 千歳ローターアクトクラブのガバナー公式訪問例会は
10 月 3 日（⽊）午後 6 時 30 分からベルクラシック 
リアンで開催されます。8 名の方が参加予定ですので
ご出席よろしくお願いします。 

 次年度役員の選挙について 

例会出席状況（2013 年 10 月 1 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内：無断欠席）  10（1）名 
出席率 70.59 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  25 名 

前回例会 確定出席率（2013 年 9 月 24 日） 
確定出席率（MU 含む） 75.76 ％ 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 

10 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 
清水 清光 会員 1944 年（昭和 19）10 月 8 日生
笹谷 俊尚 会員 1966 年（昭和 41）10 月 4 日生

10 月 入会月の会員 
尾本 眞二 会員 2005 年（平成 17）10 月 2 日 
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次年度（2014-15 年度）の理事選出にあたり、⽴
候補を受け付けます。 
○ 選出理事職：会⻑ノミニー（会⻑エレクト） 1 名 

副会⻑ 1 名 
副幹事 1 名 
会計 1 名 

○ 受付場所：本クラブ事務局 幹事 尾本眞二宛
て封書にて⽴候補の旨を明記の上、提出願いま
す。 

○ 締切日：2013 年 11 月 5 日（火）正午まで。 
○ 細則第 3 条第 1 節に従い、11 月 5 日（火）の

例会にて指名委員会を設置いたします。指名委
員会は会⻑一任によって委員⻑ 1 名、並びに委
員 6 名が選任され 12 月 3 日の年次総会までに
理事の選出にあたります。 

 本日、新会員 四方信次さんの入会式を⾏います。 
 宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアーについて
のお願いです。 
29 日には参加生徒と保護者を招き「説明・学習会」
が⾏われました。いよいよ事業実施まで 10 日間で
す。 
体験ツアー出発に際し、空港での⾒送りをお願いしま
す。 
○ 日時：10 月 11 日（⾦）午前 7 時 30 分頃 
○ 場所：新千歳空港 2 階 JAL カウンター前付近 
出来るだけ大勢の会員で⾒送りたいと思いますので宜
しくお願いします。 

 田口 廣会員より台湾のお土産（お菓子、焼酎）を
ので、お召し上がりください。田口会員有難うございま
した。 

 
 各委員会報告・連絡   
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
次の例会は移動例会となります。10 月 8 日（火）です。

「⽀笏湖復興の森づく
り/森の育て親活動」
の一環で振替の例会
といたします。午前 11
時にホテルグランテラス
千歳集合です。⾞に
乗り合わせてウサクマイ

入口から入林します。1 時間程度作業をして解散となり
ます。いつもは幼稚園でバーベキューを⾏っていましたが、
メンバーがおりませんので出来ません。そのかわりに井上会
員に手配していただいた豪華弁当を持ち帰ってもらい解
散となります。宜しくお願いします。 
それから、あくまでご案内ですが10月3日（⽊）午前9

時から先日収穫したジャガイモの発送を⾏いたいと思いま
す。もしお手伝いいただける方は農園に集まっていただけ
れば助かります。是非宜しくお願いしたいと思います。 
 
クラブ研修・新会員研修委員会 委員⻑ 坂井 治 
クラブ研修委員会ということで委員⻑を仰せつかっていま
す。今まで新会員研
修を受けていない会
員に研修を⾏いたいと
思いますので日程をお
知らせします。対象者
には追って直接ご連
絡をしたいと思います。
ベテランの方でも受けたいという方は大歓迎ですので参加
していただければと思います。 
「新会員研修」 
○ 日時：11 月 5 日（火）19:30（例会終了後） 
○ 会場：例会場 
昨年度、3 回ほど⾏いましたが全部出席出来なかった方
は、今年もう一度出ていただいて今年は 1 日で終わらせ
たいと思いますので修了証をお受け取りいただきたいと思
います。宜しくお願いします。 
それから、ロータリーではありませんが皆さんのお手元に「ガ
レキとラジオ」上映会のパンフレットを配らせてもらいました。
10月12日（土）ということで、ちょうど宮城県岩沼市に
⾏っている日程ですが、同じ震災をテーマにした映画です
のでチケットをお買い求めいただければと思います。今回、
千歳ローターアクトクラブに入会します竹田君がＰＲとチ
ケット販売のお願いに来ておりますので本人からご挨拶い
たします。 
 
一般社団法人ちとせタウンネット 竹田 剛憲 様 
「ガレキとラジオ」上映実⾏委員会委員⻑の竹田剛憲と
申します。本日は貴重
なお時間をいただき有
難うございます。今回
配布した「ガレキとラジ
オ」パンフレットですが、
震災復興のチャリティー
上映会となっています。
入場料は 1,000 円ですが半額の 500 円は南三陸町の
⽀援に活用されます。その他運営で収益が出た場合、
⽀援にまわす予定です。中⾝としては南三陸町に住む素
人の方が、つながりを作っていくため、情報発信をしなけれ
ばならないと 10 か月間、素人だけでＦＭラジオを運営し
ました。それを追いかけた記録映画です。ナレーションは役
所広司さん、いろいろな有名な方が参加されています。
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今回その他にもトークショーとして製作総指揮の山国秀
幸さんがいらっしゃいます。⽯巻日日新聞や南三陸町の
カメラマン 40 点の作品を展示します。被災地⽀援物販
の販売もございますのでお時間のある方は宜しくお願いい
たします。本日はありがとうございました。 
 
ゴルフ同好会 会⻑ 井上 英幸 
千歳ロータリークラブの⽊曜会 ⾼橋都会⻑から 11 月 7
〜8 日、一泊旅⾏でゴルフを企画したいということで是非、
千歳セントラルロータリークラブの皆さんも参加してほしいと

いう要請がありました。
正式文書は後ほど皆
さんにお配り出来ると
思います。7 日は室蘭
白鳥台でゴルフをして
洞爺湖に泊まって、8
日は伊達カントリー倶

楽部でゴルフをして帰ってくるという予定です。⾼橋会⻑た
っての希望で⾼塚会員には是非参加していただきたいと
いうご推薦でしたので手帳への記入をお願いします。追っ
て詳しく案内が来ましたら皆さんにご案内しますので宜しく
お願いします。 
 
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
私共クラブは⻑泉ＲＣと友好クラブ締結をしていますが、
真駒内ＲＣは台湾の⾦門ＲＣと友好クラブ締結 10 周
年でマッチング事業として台湾領土の⾦門島に⽀援して
います。これが真駒内ＲＣだけの事業であれば、地区の
国際奉仕委員が検証に⾏く必要はなかったのですが、た
またま地区のお⾦を使っているという事で先週水曜日、
研修に⾏って参りました。真駒内ＲＣの会⻑はじめメン
バー8 名と地区からは私一人で⾏って来ました。事業その
ものは⾦門島の⽼人クラブにマイクロバスを贈呈したという
ことです。事業としては小さな事業ですが、東日本大震
災の時に台湾から 360 万円の⽀援⾦がきていて、真駒
内ＲＣにも 90 万円の⽀援⾦が来ていました。⾔わばお

返しの事業ではないかと思いました。⾏って⾒て非常に⾞
が役に⽴っているという事がわかりました。⾦門島に皆さん
は⾏ったことがありますか。台湾から⾶⾏機で約 1 時間、
さらに中国本土に近く台湾から 250 ㎞離れています。福
建省にわずか 2 ㎞のところです。台湾の要塞の島だったそ
うです。そこに今回初めて⾏って⾒てわかりましたが、町は
穏やかですがすべてが軍事で統一されています。海岸に
はいまだに戦⾞がおいてあります。この話は後程ゆっくりさ
せていただきます。まずは無事にいってきましたのでご報告
いたします。テーブルにある台湾のお酒は口にいれてはい
けないそうです。のどに一気にいれるという泡で作った⾦門
島が産地のお酒だそうです。 

 
 入会式   
新会員紹介  羽芝 涼一 会員 
先々回の夜間例会でご紹介をしましたが、改めまして、
四方会員をご紹介させていただきます。冗談交じりに⾼
塚会員、私、そして四方会員の大きな顔 3 人兄弟という
ような話をしました。我々のクラブの会員数が 30 名を切
るような瀬⼾際までいっていましたが、34 名の中の一名と
なっていただきました。40 名という目標がまた⾒えてきたの
ではないかと思います。四方さん有難うございました。 

 
新会員あいさつ  四方 信次 会員 
宜しくお願いします。 
先々週、お話ししたことと重なる部分がありますが、私も
仕事以外に奉仕活動、地域活動をやっている関係で、
以前からお誘いを受けていましたがご遠慮し続けていたと
いう経緯があります。私の1人娘も大学1年生でＰＴＡ
も終わったという事で、酒の勢いで釣られてしまったという
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部分もあります。子ども会連合会の会⻑を務めさせていた
だいていますが、小さい時から地域の活動を通して継続し
ていますがそういった奉仕活動、仕事を通じていろいろな
方と出会って人から学ばせていただいて、まだまだ微⼒で
すが成⻑させてもらったのではないかと思います。また、千
歳セントラルロータリークラブに入会させていただき、お世
話になった方はたくさんいるのですが、また新たな活動を通
じて皆さんからいろいろな事を教えていただいて更に成⻑
し続けたいと思っています。お腹も成⻑していますが・・・
(笑)。 
私自⾝、経営者の端くれで従業員もいます。従業員の
仕事の時間が非常に⻑いですから、その人生を預かって
いると思っています。社員がこの会社にいて良かったと思い
になってもらうためにも、更に自分自⾝も大きくならなけれ
ばならないという意味で成⻑するためにも、この会を通じて
学んでいきたいと思います。宜しくお願いいたします。 

 
─── 尾本幹事 
四方会員の所属委員会は会報・雑誌委員会です。宜し
くお願いします。 
 
 
 

 ニコニコ BOX    
委員会 副委員⻑ 菅原 百合子 

お祝

進⾏：出席・ニコニコ箱
清水 清光 会員：10月の誕生会の話はまだでしたが、

10 月 8 日は私の誕生
日です。 
── おめでとうございま
す！ 親睦例会で
いさせて頂きます(^^) 
 

 

 

 本日のプログラム  
常夜間例会 

半導体事業の紹介”」 
歳事業所 総務課⻑ 前田 共章様 

前田様

和 29 年 7 月生まれ（59 歳）由仁町出⾝ 
構成 奥様、お子様 2 人 

ンダク

本格操業に伴い、千歳に帰任。
場⽴ち上げ

昭和 60 年 

通
「卓話“ミツミ電機㈱
講師/ミツミ電機㈱千
担当/職業奉仕委員会 委員⻑ 古木 克紀 
年に一度の職業奉仕委員会担当の例会です。本日は
非常にお忙しいところ、ミツミ電機㈱総務課⻑ 
に普段⼯場⾒学をしていないミツミ電機さんの半導体事
業に関して、なんとか会員に事業所紹介をしていただきた
いとお願いしたところ、快諾いただき本日に⾄りました。 
簡単に前田様の経歴を紹介させていただきます。 

 
前田 共章 様 
昭

家族
昭和57年 ミツミ電機㈱前⾝の㈱日⽴北海セミコ

タ入社 
日⽴製作所 武蔵⼯場勤務 
千歳⼯場
総務業務全般を担当し千歳⼯
に関わる。 
環境管理委員会⽴ち上げ 

本日のニコニコ BOX 合計額 2,000 円
今年度 累計額 199,000 円
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日⽴製作所健康保険組合体育館建設を
ムメンバーであ

平成 8〜10
平成 9 年 総務部安全環境グループ 課⻑就任 

450

 

[地域における
千歳地区交 安全協会⻘年部 副会⻑ 

理者協会 副会⻑ 
境監査員 
かれ、地域 

願いします。 

 共章 様 
歳セントラルロータリークラブさんには初めて参加しまし

な⼯場⾒学を受けて

、その⽗親

最近は自動⾞関係が非常に

担当。日⽴バレーボールチー
る大林、吉原選手を招いて開館セレモニー
を⾏う。 
年 日⽴製作所認定監査員資格 取得 

平成 11〜16 年 総務部課⻑ 兼 営業課⻑ 
平成 16 年 ミツミ電機㈱に営業譲渡(従業員約

名)、総務課⻑に就任 
庶務、福利厚生、通信、安全衛生、健康
管理、防災、保安を担当
 
役職] 

通
千歳地区安全運転管
千歳市役所環境マネジメントシステム内部環
千歳⼯業クラブでは事業所⻑に代わって出向
との密着を計られています。 
それでは、ミツミ電機㈱半導体事業に関して紹介してい
ただきたいと思います。宜しくお
 
ミツミ電機㈱千歳事業所 総務課⻑ 前田
千
たが、先ほどのご報告を聞きまして、いろいろな形で奉仕
活動をされていて感心しました。 
今日は古⽊さんからミツミ電機㈱の半導体事業を紹介し
て欲しいという事でしたが、一般的
いませんので、市内の方でも良くわからないのではないかと
思います。一時、ミツミ電機㈱になった時に、ヤマダ電機と
間違えられてお店は何処にありますかと尋ねられました。
それもだいぶん払拭されましたが、まだまだＰＲが不⾜し
ているのかなと思います。前段で会社概要、後段で半導
体事業のプロセスをご紹介したいと思います。 
会社は 1954 年、私も同じ年の生まれですが、来年 60
周年になります。森部茂が現在の社⻑ですが
が初代社⻑です。ほんとうに小さな会社、三美製作所が

カタカナになりミツミ電機となりました。資本⾦ 399 億円、
東証一部に上場しており、最近は 700 円ぐらいで少し⾼
くなりました。売り上げは 1,520 億円で下降気味です。
従業員は海外が 35,300 名、国内が 2,700 名で約
37,000 名です。9 年前は 5 万人の会社でした。しかし
半導体、電機電子部品の総合メーカーとなり売り上げ不
振もあり削減されました。売り上げ状況ですが、下降気
味です。任天堂のＷｉｉやＤＳなどゲーム機で売り上げ
が一時 3,000 億円ありましたが、今はこの半分ぐらいで
す。今期少し上がるのではないかと思います。国内どこも
そうですが、半導体事業は厳しいです。前⾝のルネサスも
非常に厳しい状況です。 
マーケットですが、電気、電子総合部品、ゲーム関係、オ
ーディオ関係、情報端末、
多くなってきています。間接的にうちの製品を使っていただ
いています。ソフトバンクなどの方とも今日話しましたが、
端末はだいぶ下がってくるのではないかと⾔われています。
いろいろな機種が出て飽和状態だからです。これからどう
売り上げが推移していくのか⾒守っていきたいと思います。
海外では、マレーシア、フィリピン、中国に 4 つ⼯場があり
ます。⻘島の⼯場は経済特区で9 月16 日に陥落したと
インターネットで⾒ました。大分損害がありましたが、⽴ち
直りました。大きいところでは、フィリピンのセブ島で観光地
ですが、島の半分はミツミ関係者です。半導体の後⼯程
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千歳ローターアクトクラブ 吉岡 毅 会⻑

4 名の新会員が入会 安孫子ガバナーからバッジの授与

を担当しています。これ以外には 25 の拠点がアメリカ、ヨ
ーロッパなどにあります。本社は多摩センター、厚⽊事業
所も大きい⼯場で半導体をやっています。半導体も非常
に厳しい状況で、千歳に一本化するという事でこの 9 月
で終わり人が 30 名程です。国内事業所がありますが、
全て設計試作ラインで量産、生産そのものは海外です。
89％が海外で生産しています。 
半導体事業部、電気機器事業部、電子機器事業、要
素部品事業部と 4 つの事業部が

安孫子建雄かバナーから卓話

あり、私共千歳事業所

ン、出

導体製造などについ
パワーポイントを使用しながらご説明いただきました。 

は半導体事業部に属しています。総合電子部品メーカ
ーということですが、コンピューター周辺機器、半導体、光
デバイス、モーター関係、チューナー関係、アダプター、バッ
テリー、携帯のバッテリーの世界 4 割ぐらいのシェアはミツミ
電機です。中に組み込まれているので、目に⾒えてはわか
りませんが、中の部品には相当使われています。 
千歳事業所の沿⾰ですが、従前㈱日⽴北海セミコンダ
クタ千歳⼯場として創業し、半導体後⼯程のライ
来たチップを組み⽴てる⼯程を 100 名ぐらいから始めまし
た。その後、半導体前⼯程製作のラインを 2 つ⽴ち上げ
ました。当時ここは、日⽴製作所の最先端のラインと⾔わ
れていました。2000年近くなり半導体が厳しくなり、後⾏
程ラインを函館に集約しました。同時にルネサスという会
社が出来ています。当時はルネサステクノロジーと⾔いまし
たが、日⽴の半導体事業部と三菱の半導体事業部が
合併して出来ました。その後ＮＥＣの半導体事業部も
入ってルネサスエレクトロニクスになっています。1 兆円規
模の売り上げで 3〜5 万人の会社ですが、半導体が非
常に厳しくリストラも何万人と⾏われました。そういった時に、
千歳事業所もその一つに入れられていました。しかし、ミツ
ミ電機の厚⽊事業所で半導体を増設したいということで
したので、建物、働く人も全て受け入れて買っていただい
たという事で現在に⾄っています。 
 
── このほか、千歳事業所での半
て
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 尾本 眞二 

火）、移動例会「⽀笏湖復興の森
づくり」です。担当は社会奉仕委員会、集合時間
11:00、ホテルグランテラス千歳正面玄関付近集合です。
各自家用⾞に乗り合わせ⾞列を組んで入林します。 
 
 
 
 
 

次回は 10 月 8 日（

 TOPICS  
千歳ローターアクトクラブ 「ガバナー公式訪問」 
10 月 3 日、千歳ローターアクトクラブ第 5 回例会が、ガ
バナー公式訪問として、ベルクラシック リアンを会場に⾏
われました。安孫子建雄ガバナー、大川健一ガバナー補

をお招きし、坂井治地区ローターアクト委員⻑、その他
区委員、提唱クラブの千歳ロータリークラブ、恵庭ロー

タリークラブの会員が出席。我がクラブからは武田会⻑、
尾本幹事、白⽊会⻑エレクト、⽻生会員、⻫藤会員、
関根会員、大久保ローターアクト副委員⻑が出席。 

 

佐
地
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 SCHEDULE  

0

職業奉仕･米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区大会 ■次年度理事⽴候補手続き ■⽀笏湖復興の
森づくり「森の育ての親活動」 

8 日
移動例会「⽀笏湖復興の森づくり

地区ローターアクト委員会 坂井 治委員⻑より謝辞 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1
月

/森の育ての親活動」
[担当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、土居担当副委
員⻑)] 集合/午前 11 時 グランテラス駐⾞場 

11 日
宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー（〜12 日）
⾒送り･出発式 午前 7 時 30 分 新千歳空港 2 階 JAL
出発ロビー 

15 日
移動親睦夜間例会 「観楓会 in ベルクラシック リア
ン] [担当/親睦活動委員会(笹谷委員⻑、⾼⽊副委
員⻑、岩下委員)] 

19 日 地区大会(新札幌) 13:00 会⻑･幹事会、指導者育成
セミナー、パネルディスカッション [担当/幹事] 

20 日 地区大会(江別市) 9:00 本会議、記念講演、懇親会
[担当/幹事] 

22 日 通常例会「会員卓話 税務について 岩下誠会員] [担
当/SAA(今井委員⻑、入口、佐々⽊俊哉副委員⻑)]

29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

11
月

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創⽴記
念日(1990.11.19) ■指名委員会選出 

5 日

定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「体験ツアー報告会」[担当/社会奉仕委
員会(松坂委員⻑)] 
新会員研修会 午後 7 時 30 分 例会場 ※入会 3 年
以内の会員対象 [担当/新会員研修委員会(坂井委
員⻑)] 

12 日 通常例会「奨学生 畑村奈津子さんを迎えて] [担当/地
区奨学⾦委員会(⻫藤委員⻑)] 

19 日
親睦夜間例会 「創⽴記念 in ⽀笏湖][担当/親睦
活動委員会(笹谷委員⻑、⾼⽊副委員⻑、岩下委
員)] 

21 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

26 日 通常例会「未定] [担当/会員増強委員会(井上委員
⻑、⾼塚副委員⻑)] 

12
月

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名･選出 ■クリス
マス家族会 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「年次総会」[担当/理事会]

10 日 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト]

17 日
親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席
例会 [担当/親睦活動委員会(笹谷委員⻑、⾼⽊副委
員⻑、岩下委員)] 

24 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 
31 日 休会（法定休日に準ずる/大晦日）

1
月

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告

7 日 親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(笹谷委員⻑、⾼⽊副委員⻑、岩下委員)] 

14 日 移動例会「厄除け/千歳神社] [担当/幹事]
16 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 
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